

月刊 令和2年
親栄 第7町内会
4月号

60歳以上の方なら見たことがある人もいると思います。私が小学校に入学する前、昭和30年代前半の出来事です。

今のようにテレビをはじめとする画像メディアは普及しておらず、情報は伝聞(口コミ)とラジオか新聞等で伝わっていました。

その頃「飛行機による宣伝ビラ(チラシ)まき」が行われていました。軽飛行機から撒かれるわら半紙に印刷されたビラは、キラキラ光りながら落ちてきました。風に流されるビラを私たちは夢中で追いかけてました。何が書かれていたかは記憶にありません。

北郷親栄第7町内会 副会長 綿谷 隆

新型コロナウイルス

定期総会は「書面開催」で

3月22日(日)に予定していた四丁目サロンは新型コロナウイルスの感染拡大を受けて中止しました。

感染経路やウイルスの特性などが少しずつ分かってきて、また感染を避けるために我々が気をつけることもはっきりしてきました。これらを考慮した上で4月は予定通り四丁目サロンを開催します。



大相撲は無観客の中で行われましたが、野球、サッカーなどのスポーツは軒並み延期や中止、選抜高校野球大会も中止になりました。

北海道の緊急事態宣言は解除され、週末は街には賑わいが戻りつつありますが、感染した場合重篤化する可能性が高い高齢者はこれからも特に気を付けながら生活しなければなりません。

3月28日、北郷会館において令和元年度第3回役員会を開催しました。親栄第7町内会令和2年度定期総会は当初4月19日に北郷会館で実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の事態を受けて、今回は書面による開催とすることに決定しました。

代議員(新区長、新班長)さんには総会議案書を4月上旬にお届けする予定です。

また現在の区長、班長さんは同じく書面による開催となった連絡協議会定期総会の「定期総会に関する同意書」を会員さんから回収してください。よろしくお願いします。

いまだにマスクは店頭には並んでいません。他者からの感染防止には役立たないと言われてはいますが、病院や介護施設でも不足しているそうです。増産しているはずのマスクはどこにあるのでしょうか？

終息までには長い時間がかかりそうです。社会活動が停滞している影響もこれから出てきます。町内会は、よく考えて、出来る事をしっかりやっていきたいと思えます。

四丁目サロン

◆日時：令和2年4月26日(日)
11時～12時30分

◆場所：ふれあい(白石ゴム製作所)
北郷4条4丁目20-17

◆会費：500円

毎回町内会役員やボランティアが手作りした料理を頂きながら楽しい時間を過ごしています。ぜひご参加下さい。

事前申込みは必要ありません。詳しい内容は

町内会事務局
(872-2447)まで問合せ下さい。

